

L'Indépendant, 02/10/24

Des infos en continu à Formiguères



Pour installer la structure de près d'une tonne, l'aide d'un manitou et du responsable des services techniques a été la bienvenue.

En mettant en place un panneau lumineux double face et d'un écran tactile à la porte de la mairie, près de l'église du IXe siècle classée Monument historique, la commune souhaite que l'information municipale soit visible rapidement au cœur du village. Les élus ont donc voté à l'unanimité pour ce projet le 11 avril dernier, pour un coût estimé à l'époque à 27 590 €, dont 5 518 € à la charge de la municipalité.

Le pied pèse 400 kg, chaque écran pèse 250 kg. L'installation a été faite par une entreprise de La Rochelle. Le technicien chargé de cette opération est scaphandrier de métier.

Hormis des interventions en milieu maritime, il est habilité à travailler sur des chantiers requérant des opérations de soudure, de coupage, de menuiserie, de béton entre autres.